



87. F.I.C.C. RALLYE 2018 27.7. - 4 .8.2018
www.ficcrallye2018.de
Paaren im Glien Schönwalde-Glien

Verehrte Rallyegäste,

willkommen zur 87. F.I.C.C. Rallye in Paaren im Glien, am Stadtrand von Berlin! Freuen Sie sich auf unser abwechslungsreiches Programm: Einer der Höhepunkte wird dabei, neben den Ausflügen, die alle dreisprachig angeboten werden, sicherlich der 70. Geburtstag des DCC ein. Einen besonders harmonischen Abend verspreche ich mir auch von unserem Oktoberfest, bei dem Sie etwas Münchner Luft schnuppern können. Freuen Sie sich darauf! Lassen Sie uns generell in diesen Tagen ein Miteinander genießen, bei dem aus Fremden Freunde werden, deren gemeinsames Hobby sie über alle Grenzen hinweg eint. Freuen Sie sich zusammen mit uns auf die abwechslungsreichen Ausflüge, die wir Ihnen anbieten können.

Dipl. Ing. Andreas Jörn, Präsident DCC

Am 22. September 1948 wurde der DCC in München, im Pschorr Bräu in der Neuhauser Strasse, gegründet. Die damals beliebte Gaststätte war ein Treffpunkt für Versammlungen. Heute, 70 Jahre später, ist der DCC eng mit der Geschichte des Campings in Deutschland verbunden und für seine Mitglieder eine gesuchte Anlaufstelle. Das spricht natürlich für die Attraktivität des Themas, aber auch für den Einsatz und Elan, mit dem sich der DCC für Camper einsetzt. Am Anfang standen Kontakte, die noch vor dem Krieg geknüpft worden waren. Mit dem ersten Präsidenten Dr. Max Eckert wurde ein Mann gewählt, der in Deutschland eine Camping-Infrastruktur schuf. Bereits 1949 lud der DCC zur ersten Rallye an den Staffelsee ein. Die Veranstaltung war ein Erfolg, die Menschen kamen mit dem Fahrrad oder zu Fuss, schliefen in Zelten, die häufig noch keine Böden hatten, und rösteten für ein Abendessen schon mal Kartoffeln auf dem Lagerfeuer. Wenn wir vom 27.7. – 4.8.2018 unseren 70. Geburtstag feiern, hat sich das Umfeld gewandelt und nicht nur die Umgebung, sondern auch die Unterkünfte sind luxuriöser als damals am Staffelsee. Geblieben ist eins: Die Faszination mit Gleichgesinnten zusammen zu sein und auf diesen Treffen Fremde zu Freunden zu machen. Feiern Sie mit uns!

Rallygelände

Leicht zu erreichen, problemlos über die Autobahn anzufahren, mitten im Grünen und nahe an Berlin: Das Märkische „Ausstellungs- und Freizeitzentrum MAFZ“ liegt im Ortsteil Paaren im Glien, Gemeinde Schönwalde-Glien. Während der Rallye eignet sich die Region für Fahrradausflüge und Touren nach Berlin sowie die angebotenen Busausflüge. Im Zentrum des Rallyegeländes steht die Brandenburg-Halle, ein idealer wetterunabhängiger Treffpunkt für Feiern mit Platz für bis zu 3000 Personen. In einer zweiten, kleineren Halle findet ein Camper-Markt statt. Für Kinder gibt es einen Streichelzoo und Spielplätze. Weitere Attraktionen sind die Hof-Käserei mit dem Verkauf regionaltypischer Havelland-Produkte und ein Schaugarten. Das Rallyegelände hat genügend ebenerdige Stellplätze mit Stromverteilerboxen (230V/10A). Es ist eine Stellplatzgröße von 100 qm geplant. Die Wasserversorgung erfolgt über eine Ringleitung. Für Entsorgung von Schwarz- und Grauwasser steht ein Abwassersystem zur Verfügung. Die Sanitärbereiche werden durch Container auf dem Gelände erweitert. Ein SB-Restaurant wird auch vor Ort sein.

Programm

Ausserdem gibt es täglich dreisprachige geführte Touren im Reisebus zu folgenden Zielen:
Hauptstadt Berlin, inklusive geführter Stadtrundfahrt und Zeit zur freien Verfügung, Dauer 9 - 16 Uhr

Barock-Stadt Potsdam, geführte Stadtrundfahrt mit einem Besuch im Park Sanssouci und Zeit für eigene Erkundungen, Dauer 9 - 16 Uhr

Dresden, das Elb-Florenz, Stadtrundfahrt und Rundgang mit Gästeführer, inkl. Zwinger Rundgang und Zeit zur freien Verfügung, Dauer 8 - 18 Uhr

Achtung: Die Fahrzeit beträgt 7 Std hin und zurück

Handelsstadt Leipzig, geführte Stadtrundfahrt, Besuch des Völkerschlachtdenkmals, Zeit für Spaziergang durch das Stadtzentrum, Dauer 8 - 18 Uhr

Erlebnis Spreewald, mit dem Spreewaldkahn durch das „ländliche Venedig“, Besuch des Museumsdorfes Lehde, Dauer 8 - 18 Uhr

Das Gelände wird am 05.08. um 12.00 Uhr geschlossen.

Anmeldeschluss: 10. Januar 2018

Liebe Rally-Fahrer der Anmeldeschluss ist so früh, weil man mit vielen Einheiten rechnet.

Also diesen Sommer auf nach Berlin

Anmeldung und weitere Auskünfte

H.P. Hiltbrand, Rallyeleiter TCS

E-Mail: campingmedia@gmx.ch

Telefon: +41 61 302 26 26